

undefined - samedi 18 novembre 2023

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

Le restaurant scolaire dispose d'un jardin de plantes aromatiques



Sept écoliers chargés du projet et leur réalisation.

Dans les promesses électorales des délégués du restaurant scolaires élus le 20 octobre, il y avait le projet d'instaurer un jardin de plantes aromatiques entretenu par les élèves et utilisé par les cuisiniers. Cette demande a été acceptée, et les responsables du restaurant ont mis à la disposition des écoliers des bacs, du terreau, des plants, tout le nécessaire pour avoir à portée de main les principales herbes aromatiques utilisées par le restaurant : thym, sauge, romarin, persil, ciboulette, etc. Ce jardinet est placé sous la responsabilité des élèves qui devront l'entretenir s'ils veulent que Christophe Dusé et Véronique Casson, les cuisiniers, puissent les utiliser pour accommoder leurs préparations culinaires. L'arrosage se fera avec l'eau récupérée des carafes du midi.